



Profesor Germán Darío Flórez, reconocido con el premio Alas de Excelencia en México



Felicitamos al profesor del Departamento de Derecho, Germán Darío Flórez Acero, quien recientemente fue galardonado con el premio Alas de Excelencia, otorgado por la Universidad ISIMA de México, en reconocimiento a la labor, trayectoria y compromiso del profesor Flórez por la transformación y lucha incansable por la justicia en la sociedad, especialmente por su labor promoviendo el derecho digital y el legal tech en Colombia y en Latinoamérica.

Este importante premio al mérito académico lo otorga el grupo ISIMA en México, junto con la Alianza Universitaria Hispanoamericana y la Red Universal por la Paz – RUNIPAZ.

Desde la Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales, expresamos nuestro beneplácito por este reconocimiento que ha recibido el profesor Germán Darío Flórez Acero, a quien le deseamos muchos éxitos más en su carrera profesional.

#OrgulloFDCPS #OrgulloUNAL

